

# *La OMS pide ayuda para tratar heridos en la Franja de Gaza*

---



Ramallah, 19 mar (RHC) La Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió 5,3 millones de dólares para tratar quirúrgicamente a un gran número de pacientes lesionados, que abruma el ya frágil sistema de salud en Gaza.

La representación de la OMS en los territorios palestinos advirtió en un comunicado que el primer aniversario de las protestas de la Gran Marcha del Retorno, el próximo 30 de marzo, podría resultar en más víctimas y un aumento en las personas que requieren atención de traumas y servicios de rehabilitación.

El documento explica que la OMS necesita fondos urgentemente para asegurar que los recursos mínimos estén disponibles para las necesidades inmediatas de salud.

También es necesario mejorar la calidad del tratamiento para traumas y la atención de emergencia en la Franja de Gaza, además de reducir la mortalidad y la morbilidad entre una población en riesgo de dos millones de personas, agrega la nota.

Desde el inicio de las manifestaciones de la Gran Marcha del Retorno, en marzo de 2018, más de 29 mil palestinos han resultado heridos, y más de seis mil 500 sufren heridas de bala que requieren tratamiento quirúrgico especializado y rehabilitación a largo plazo, por lo que la Franja de Gaza enfrenta persistentes

deficiencias de capacidad.

Fuente Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/186250-la-oms-pide-ayuda-para-tratar-heridos-en-la-franja-de-gaza>



**Radio Habana Cuba**